

ABSTRAK

ERNI KURNIAWATI. 2016. *“Peningkatan Kemampuan Menulis Paragraf Argumentasi dengan Menggunakan Media gambar Siswa Kelas IX SMP Muhammadiyah 5 Mariso.* Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan ilmu pendidikan Unversitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Dr.Munira,M,pd

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan peningkatan efektivitas pembelajaran menulis paragraf argumentasi pada siswa kelas IX SMP Muhammadiyah 5 mariso dengan menggunakan media Gambar. Penelitian ini dilaksanakan dalam dua siklus. Setiap siklus terdiri atas 4 tahap yaitu: tahap perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi, dan refleksi.

Penelitian ini bersifat penelitian tindakan kelas dengan pemaparan data deskriptif kualitatif dan deskriptif kuantitatif. Data proses pembelajaran setiap siklus dianalisis secara deskriptif kualitatif. Adapun data hasil pembelajaran dianalisis secara deskriptif kuantitatif.

Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas IX SMP yang berjumlah 29 orang. Tindakan yang diberikan dimaksudkan untuk mengetahui berupa keefektifan proses pembelajaran dan hasil pembelajaran pada siklus I. Adapun siklus II berupa tindakan perbaikan terhadap kekurangan-kekurangan yang dialami pada siklus I.

Hasil analisis data yang dilakukan terhadap hasil penelitian pada siklus I dan siklus II disimpulkan bahwa, pembelajaran menulis paragraf argumentasi pada siswa kelas IX SMP Muhammadiyah dengan menggunakan media Gambar dapat meningkatkan kemampuan pada efektivitas proses pembelajaran dan hasil pembelajaran menulis paragraf argumentasi.

Berdasarkan simpulan hasil penelitian ini, peneliti menyarankan pada guru senantiasa menggunakan media yang dapat merangsang perhatian siswa, misalnya dengan penggunaan media gambar dapat dijadikan alternatif pada pembelajaran menulis paragraf argumentasi untuk menambah minat siswa mengikuti pembelajaran. Bagi peneliti lain diharapkan melakukan penelitian dalam bidang menulis dengan memanfaatkan media lain, demikian pula selain dalam menulis paragraf argumentasi.

Kata kunci: Kemampuan Menulis Paragraf Arggumentasi dengan Menggunakan Media Gambar.